

Eulmont

Des jeunes très investis dans le chantier

Durant la deuxième semaine des vacances de Printemps (du 11 au 15 avril), des jeunes originaires du Grand Couronné et d'autres venus grâce à l'association « Jeunes et Cités » du quartier du « Champ-le-Bœuf » à Laxou, ont participé à un chantier de jeunes proposé et encadré par la Compagnie des Ânes et soutenu par la CAF et Jeunesse et Territoire Grand Couronné. « Rares sont les lieux qui comme les chantiers jeunes permettent des rencontres entre jeunes issus de milieux différents et l'apprentissage de la gestion d'une vie collective. Les chantiers de bénévoles contribuent notamment à rapprocher une jeunesse urbaine des territoires ruraux et à donner à chacun une autre image de l'autre », déclare

Stéphane Ledauphin, animateur à la Compagnie. Tous les matins, les jeunes se sont attelés à diverses tâches comme l'aménagement de l'accueil des vergers pour les différents groupes et publics qui sont accueillis à la Compagnie, travaux sur l'espace pique-nique avec consolidation des tables, bancs, clôtures, sur l'espace campement avec la mise en place du parquet et des toiles des tipis. Travaux aussi de construction d'une grange à foin pour les chèvres avec utilisation des outils...

« Le chantier jeunes, un lieu où s'apprennent l'autonomie et la citoyenneté. Un bel outil pour la mise en œuvre d'une véritable politique jeunesse », conclut l'animateur. Une façon utile pour les jeunes de s'occuper pendant les vacances.



■ Cet hiver la réserve de foin sera à l'abri dans une grange construite par les jeunes bénévoles.